

Cita:

Mateo 11:25-26: *"En aquel tiempo, respondiendo Jesús/Yahshua, dijo: Te alabo, Padre, Soberano del cielo y de la tierra, que hayas escondido esto de los sabios y de los entendidos, y lo hayas revelado a los niños. Sí, Padre, porque así agradó en tus ojos."*

La Biblia está escrita para los simples fieles. No necesitamos "eruditos" y "teólogos" que nos la puedan aclarar mejor, como la Palabra de Dios es entendida, que ellos lo saben incluso mejor que nuestro único y verdadero Dios JAHWEH y el único hijo nacido de él. Jeshuah {Editor: Yahshua} dice que está oculto a los sabios y entendidos- pero que para la "gente inmaduros [no responsable según la Iglesia]" ha sido revelado.

Mateo 18:2-3: *"Y llamando Jesús/Yahshua a un niño, lo puso en medio de ellos, Y dijo: De cierto os digo, que si no os convirtáis, y fuereis como niños, no entrareis en el reino de los cielos."*

Vamos a volver a tener la fe de un niño, simple, para que nos unamos una vez con nuestro Dios JAHWEH mismo y su Hijo en el cielo.

La Biblia nos ha mostrado que el Hijo de Dios

1. **no Dios** es, como Dios, el Padre
2. **no entero** es, por lo tanto, no sin principio, como Dios, el Padre
3. **no todopoderoso** es, como Dios, el Padre
4. **no inmortal** es, como Dios, el Padre
5. **no omnisciente** es, como Dios, el Padre
6. **no el más alto {el Todopoderoso}** como Dios, el Padre
7. **no creador** es, como Dios, el Padre
8. **no debe ser adorado**, como Dios, el Padre.

Por lo tanto, las ocho características en las que el Hijo de Dios debe igualar a su Padre JAHWEH, y "probar" que él es *Dios Todopoderoso*, como su Padre, por lo tanto queda bíblicamente refutada y expone la **doctrina de la Trinidad** como una **herejía**.

Juan 17:1-3: *"Estas cosas habló Yahshua, y levantados los ojos al cielo, dijo: ¡Padre, la hora viene; glorifica a tu Hijo, para que también tu Hijo te glorifique a ti! como le has dado la potestad de toda carne, para que a todos los que le diste, les dé vida eterna. Esta empero es la vida eterna: que te conozcan el único (solo) Elohim/D-os (YAHWEH) verdadero, y al que enviaste, Yahshua, el Mesías.*

Jeshuah {Editor: Yahshua} enseña la vida eterna, sólo a quien reconoce a Dios el Padre y el Hijo de Dios, que ama y los obedece.

¿No tenemos que creer en el Hijo de Dios?

¿Creemos preferiblemente en los llamados "escribas"?

En caso de que alguien sea tan miope y poner su vida eterna en juego ¿Porqué él cree más en la gente que el Padre Celestial JAHWEH y su Hijo real Jeshuah {Yahshua}?

Debemos profundizar en la Biblia, cómo excavar en búsqueda de un tesoro escondido y no sólo en la superficie. Los tesoros no se encuentran directamente en la superficie, para que usted no los pueda encontrar sin mucho trabajo. Sin esfuerzo y perseverancia no funciona / no puede ser. Cuando uno quiere tener un tesoro con urgencia, no utiliza a otros para que caven por Ud. Porque entonces él tendría el tesoro y yo no.

Extraído de: *"Todo desde el Padre"*, servicio de JAHWEH e.V. (asociación registrada), Eitorf, Alemania, págs. 51-53

Y habló YAHWEH a Moisés, diciendo:

Habla a los hijos de Israel, y diles:

"Cuando hubiereis pasado el Jordán a la tierra de Canaán,
os señalaréis ciudades, ciudades de acogimiento tendréis, donde huya el homicida que hiriere a alguno por
yerro.

Y os serán aquellas ciudades por acogimiento del pariente, y no morirá el homicida hasta que esté a juicio
delante de la congregación.

Estas seis ciudades serán para acogimiento a los hijos de Israel, y al peregrino, y al que morare entre ellos,
para que huya allá cualquiera que hiriere de muerte a otro por yerro.

Y si con instrumento de hierro lo hiriere y muriere, homicida es; el homicida morirá.

Y si con piedra de mano, de que pueda morir, lo hiriere, y muriere, homicida es; el homicida morirá.

Y si con instrumento de palo de mano, de que pueda morir, lo hiriere, y muriere, homicida es; el homicida
morirá.

Y si con odio lo empujó, o echó sobre él alguna cosa por asechanzas (etc.), y muere;
o por enemistad lo hirió con su mano (etc.), y murió; el heridor morirá; es homicida; el pariente del
muerto matará al homicida, cuando lo encontrare."

Números 35:9-12, 15-18, 20-21

¡El juicio es para todos los asesinos / homicidas, incluso para los jesuitas, los monjes, las monjas, los pastores etc. que ha asesinado!

La remisión de sus pecados la reciben solamente:

- Si viven sus vidas de acuerdo con los preceptos, mandamientos de YAHWEH de un cambio de opinión,
- Reconocen sus pecados y se arrepienten, u alma humilde y sinceramente pide perdón,
- En lo sucesivo se abstiene de pecar y asesinar.
- Y han dado su vida al SEÑOR Yahshua el Mesías.

¡Quién no confiesa sus pecados y de ahora en adelante no omite los homicidios, a ellos les toca el juicio, a más tardar el día del juicio final de YAHWEH! ¡La corte será su Hijo, nuestro SEÑOR Yahshua el Mesías se lo traspasará; esto se rige por la ley eterna valida de YAHWEH, el Todopoderoso (Éxodo 20)!

¡Todavía es tiempo de gracia!

*"No se turbe vuestro corazón; creéis en YAHWEH, creed también en mí. En la casa de mi Padre muchas moradas hay;
de otra manera os lo hubiera dicho; porque voy a aparejaros el lugar. Y si me fuere, y os aparejare el lugar, vendré otra vez,
y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy,
vosotros también estéis."*

Juan 14:1-3

"Y cuando el Hijo del hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará sobre el trono de su gloria. Y serán reunidas delante de él todas las naciones; y los apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos."

Mateo 25:31+32

"Porque el mismo Señor/Yahshua con aclamación, con voz de Arcángel y con trompeta de YAHWEH, descenderá del cielo; y los muertos en el Mesías resucitarán primero; luego nosotros, los que vivimos, los que quedamos, y juntamente con ellos seremos arrebatados en las nubes a recibir al Señor/Yahshua en el aire, y así estaremos siempre con el Señor/Yahshua."

1 Tesalonicenses 4:16+17

"He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá."

Apocalipsis 1:7